
SESIONÓ  ASAMBLEA  DE
REPRESENTANTES DE CORREOS
DE CUBA
En  horas  de  la  tarde  del  pasado  jueves  sesionó,  por  el  sistema  de
videoconferencia, la primera Asamblea de Representantes del Grupo Empresarial
Correos de Cuba correspondiente al año 2023, con la presencia de los principales
directivos  de  la  OSDE,  los  directores  generales,  dirigentes  sindicales  y  una
representación de trabajadores de las 20 empresas del GECC.

 

La asamblea estuvo presidida por Erlin Cedeño Rendón, secretaría general del
Sindicato Nacional de Trabajadores de las Comunicaciones, la Informática y la
Electrónica; Pablo Julio Pla Feria, presidente de Correos de Cuba; otros directivos
del Grupo Empresarial y del SNTCIE.

 

En la reunión fueron analizados los resultados de los principales indicadores
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económicos de las empresas del GECC en el año 2022, el impacto de los hechos
delictivos  y  de  corrupción  ocurridos  el  pasado  año,  así  como  la  afectación
económica que estos ocasionaron a las empresas del Grupo.

También se valoraron los resultados de la implementación de las 43 medidas
aprobadas por el Gobierno para el perfeccionamiento del sistema empresarial, así
como el plan y presupuesto previsto por la organización postal para el 2023.


